

Anfrage: Spielplatz Pechauer Platz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

immer wieder fehlen Teile der Umzäunung (Stahlseile) am Spielplatz Pechauer Platz. In den Sitzungen der GWA Ostelbien wird dies regelmäßig angesprochen und kritisiert.

Das Risiko hier besteht im Besonderen darin, dass Kinder vom Spielplatz schneller auf die viel befahrene Straße abkommen können. Eine zusätzliche Einfriedung als Markierungselement zwischen Spielplatz und Grünanlage besteht nicht. Kinder können daher nicht schnell erkennen, wo der Spielplatz aufhört. Besonders bei Ballsportarten kann es schnell zu einem erhöhten Unfallrisiko kommen.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

1. Seit wann ist der Stadt Magdeburg diese Situation bekannt?
2. Wann wird der Mangel behoben?
3. Woran können Kinder erkennen, wo der Spielplatzbereich anfängt und aufhört?
4. Wie kann die Sicherheit für die Kinder in diesem Bereich erhöht werden?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Manuel Rupsch
Stadtrat CDU-Ratsfraktion